



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Bruxelles, le 20 mai 2023

La Brussels Pride 2023 a déjà rassemblé plusieurs milliers de personnes

Plus de 150 000 personnes participent à la Brussels Pride – The Belgian & European Pride. Les rues de Bruxelles se sont parées des couleurs de l'arc-en-ciel ce samedi 20 mai. Cette année, le thème de l'événement est « Protect the Protest », un appel au respect du droit fondamental de manifester encore trop souvent bafoué à travers le monde. Entre le Pride Village, la Pride Parade, le Rainbow Village et les scènes au Mont des Arts et à la Bourse, toutes les conditions sont réunies pour célébrer la diversité et l'amour sans barrières.

La Brussels Pride est l'occasion pour les initiatives citoyennes, intellectuelles et militantes de faire valoir les revendications de la communauté LGBTQIA+ et relancer des pistes de réflexions politiques. La thématique choisie cette année est « Protect the Protest », pour que tout le monde, sans entraves et sans violence, puisse exercer ce droit fondamental.

Durant la Pride Week, des conférences, performances, activités sportives et concerts inclusifs et engagés ont été organisés dans plusieurs lieux emblématiques de la capitale. Une programmation inclusive a également été proposée par certains centres culturels et musées de la Région de Bruxelles-Capitale.

Ce samedi, des artistes et DJ concerné.e.s par la cause performant au Mont des Arts et à la Bourse. Sur les scènes comme dans les institutions culturelles partenaires, le public a fait le plein de culture LGBTQIA+.

Et les festivités sont loin de toucher à leur fin. Elles se poursuivront jusqu'aux petites heures dans plusieurs quartiers de la capitale. Du Pride Village au Mont des Arts en passant par les street parties et performances du Brussels Rainbow Village (dans le quartier Saint-Jacques) et les nombreuses soirées mettant à l'honneur la diversité de la scène queer bruxelloise, impossible de passer à côté de la Brussels Pride 2023.

visit.brussels, qui coordonne l'événement cette année en collaboration avec les coupoles LGBTQIA+ belges (Cavaria, la Fédération Prisme et Rainbow House) et l'association des commerçants du quartier Saint-Jacques (Brussels Rainbow Village) met un point d'honneur à promouvoir Bruxelles comme la capitale LGBTQIA+ -friendly de l'Europe. Elle bénéficie d'un esprit de liberté soutenu par une législation non discriminante. Bruxelles est fière d'être la capitale du 2^e pays le plus LGBTQIA+-friendly d'Europe selon le tout nouveau classement de ILGA-Europe (L'Association internationale des personnes lesbiennes, gays, bisexuelles, trans et intersexuées),

La Brussels Pride – The Belgian & European Pride est l'occasion de célébrer la diversité mais aussi de défendre et revendiquer les droits LGBTQIA+, le tout dans le but de rendre la société plus inclusive et égalitaire. En effet, au-delà de son aspect festif, la Brussels Pride est plus que jamais



l'occasion de faire valoir les droits et les revendications de la communauté ainsi que de relancer des pistes de réflexion politique.

Toute l'année, c'est une centaine de partenaires, fédérations, associations et artistes qui contribuent à porter le combat pour une société plus ouverte et tolérante.

Plus d'informations sur brusselspride.eu

« Protect the protest » est une campagne d'Amnesty International.

Plus d'infos: amnesty.org/en/petition/protect-the-protest

La Brussels Pride est heureuse de renforcer cette campagne mondiale, en se concentrant sur les manifestations LGBTQIA+ dans le monde entier.

Photos: photothèque (mot-clé : Pride)

Contact presse: Noémie Wibail, Press Officer – n.wibail@visit.brussels - +32 490 49 43 84